

-COMUNICADO DEL PRESIDENTE

-Incendio de Tenerife

El Real Casino de Tenerife, ante el devastador incendio que está asolando nuestra isla, desea expresar su apoyo y solidaridad con todas las personas afectadas.

Estamos viviendo una catástrofe sin precedentes, que ha obligado ya al desalojo de miles de ciudadanos pertenecientes a 11 municipios –La Orotava, La Matanza, La Victoria, El Sauzal, Güímar, Arafo, Candelaria, Santa Úrsula, Tacoronte, El Rosario y Los Realejos- y que ha arrasado cerca de 12.000 hectáreas, afectando gravemente a la corona forestal, el llamado “pulmón de Tenerife”. Un daño humano y ecológico del que vamos a tardar en recuperarnos.

Asimismo, expresamos nuestro más sincero agradecimiento a todas las personas que están trabajando denodadamente noche y día para lograr su extinción, desde bomberos, fuerzas y cuerpos de seguridad, la UME, así como técnicos de las distintas administraciones y voluntarios de Protección Civil.

Su entrega y su trabajo constituyen la mejor esperanza ante esta situación.

Para todas ellas, nuestra admiración y profundo respeto.

No podemos olvidarnos de las asociaciones protectoras de animales, cuya labor de acogida y realojamiento está siendo ejemplar, y de la enorme solidaridad mostrada por los tinerfeños y los canarios ante esta tragedia que estamos padeciendo.

Es por ello, que esta institución, que siempre ha estado al servicio de Tenerife y de Canarias, se ofrece a las autoridades de la isla y de la Comunidad Autónoma, para ayudar y colaborar en todo lo que estimen oportuno, con el objetivo de paliar las terribles consecuencias de una catástrofe natural de esta envergadura.

A lo largo de nuestros 183 años de historia, nuestro deber ha sido servir a la sociedad.

Hoy, más que nunca, reforzamos este compromiso cívico y nos ponemos a disposición de toda la ciudadanía y de las autoridades, con el convencimiento de que sólo desde la unidad y el trabajo conjunto lograremos salir adelante.



Miguel Cabrera Pérez-Camacho

